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【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．子育て支援の街に (１)子ども・子育て支援新制度について

①支給認定について。

②保育士について。

③待機児童解消について。

(２)保育料について

①保育料引き下げを。

②非婚のひとり親世帯にも寡婦控除適用を。

２．教育問題 (１)子どもの貧困対策について

①教育及び教育費に関する支援を。

(２)不登校の抜本的対策を

①不登校が減らない理由について。

②教職員の加配を。

③小学校に適応教室設置を。

④児童館設置を早急に。

３．道路整備 (１)安全対策について

①歩道整備計画を。

②カーブミラーの設置を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

２ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．誰もが安心の国保制 (１)保険財政共同安定化事業拡大と広域化について

度に ①市国保への影響は。

②国保財政の見通しは。

③国保の構造的矛盾は改善されるのか。

(２)国保事業の充実を

①国保税減免制度の充実を。

②医療費の一部減免制度の充実を。

２．高齢者が大切にされ (１)第６期介護保険制度改悪の認識と対応について

るまちに ①要支援者の訪問介護・デイサービスの後退はないのか。

②特養入所を原則介護度３以上の限定に対する市独自の基準

を。

③２割負担導入の影響は。

④低所得者の施設利用への補足給付の縮小・打ち切りの対応

は。

(２)保険料引き上げについて

①市民負担と影響額は。

②保険料の独自減免を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

３ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．環境問題について (１)クリーンセンターについて

①クリーンセンター焼却施設の現状と今後の管理体制につい

て。

②最終処分場の現状と今後の対応について。

③ごみ減量化に向けての対策について。

(２)不法ヤードについて

①「千葉県ヤード設置適正化条例」制定後の本市のヤードの

現状把握について。

②不法ヤードの対策と立入検査について。

２．住み良いまちづくり (１)本市の有害鳥獣被害の現状と対策について。

について (２)スズメバチ等による被害の現状と対策について。

３．農業問題について (１)八街農産物出荷時のＰＲについて。

(２)「やちまた にんじん」地域団体商標登録(ブランド化)への

取り組みについて。

４．河川整備について (１)「砂地区流末排水路」整備の推進の位置付けについて。

５．農地利用問題につい (１)本市の農地転用の現状と今後の許可権限について。

て

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

４ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題について (１)県道２２号線での自転車運行について。

①車道について。

(路側帯がなく危険)

②歩道について。

(途切れ途切れ、凸凹、畑からの流出土が堆積したままで危険)

２．地域の防災について (１)避難誘導について

①照明のない暗がりのある場所について。

②標識について。

(２)消防について

①消防費について。

３．健康について (１)体力向上、維持について

①健康体操の普及について。

②生涯スポーツの普及について。

③健康機械器具について。

４．農業問題について (１)人手不足問題について

①農繁期での労働力確保の補助金支給について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

５ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．活力あるまちづくり (１)新たなイベントを

について ①八街市を元気にするような新しいイベントを望むが如何か。

２．財源確保について (１)税外収入について

①市の財源確保のための取り組みについて伺う。

②広告収入の本市での考えを伺う。

③公共施設マネジメントの取り組みは。

３．健康づくりについて (１)検診について

①がん検診の受診率の向上対策について。

②認知症対策について。

４．教育について (１)小中学校の読書について

①小中学校での読書の取り組みについて。

(２)教育委員会制度改革について

①教育委員会制度改革の本市の考え方を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一括質問】

個人 誠和会
質問者氏名

６ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．子育て支援の充実に (１)待機児童解消への取り組みについて。

ついて (２)病後児保育実施の見通しについて。

(３)子育て相談体制の現状と充実について。

(４)けやきの森公園等への遊具整備について。

(５)市子ども・子育て会議の協議内容とその方向付け等につい

て。

２．障害福祉の充実につ (１)障害のある人の社会参加支援について。

いて (２)障害者相談支援体制の現状とその充実について。

(３)障害児福祉体制充実の方向とその支援策について。

３．地域のキズナづくり (１)ふるさと納税の現況について。

について (２)各区自治会への加入率向上への取り組みについて。

(３)市民が主役というが、具体的な市民参加促進策の充実はど

のように図っているのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

７ 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．安心・安全な街づく (１)八街市総合防災訓練について

りについて ①防災訓練の内容と成果は。

②今後の課題について。

(２)空き家問題について

①空き家の今後の対策、対応について。

②空き家バンクについて。

２．教育問題について (１)八街中学校区教育課程説明会について

①学力向上について。

②３学期制、２期制について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

８ 長谷川 健介

質 問 事 項 要 旨

１．八街市の運営につい (１)コストダウンについて

て ①人件費について。

②各課の適正な人員配置対応について。

③行財政改革推進室の成果について。

④中学校のプールの必要性について。

⑤家庭ごみの有料化について。

２．農業について (１)飼料用米の栽培について

①種子の仕入(購入)について。

②補助金(メリット)について。

③販売先(取引先)について。

④今後の見通しについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

９ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題 (１)インターネットについて

①インターネットリテラシー(情報マナー)の取り組みについ

て。

(２)放課後子どもプランについて

①放課後子供教室の取り組みについて。

②今後の余裕教室を使った児童クラブについて。

③八街第一幼稚園内にある八街東児童クラブの使用について。

答 弁 要 求 者 教育長・担当部課長



- 15 -

【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

１０ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．介護について (１)ひとり暮らし高齢者が、安心して生活するための援助につ

(大介護時代を迎え いて

るにあたり) ①ひとり暮らし高齢者は何人いるのか。

②その中で介護認定者は何人いるのか。

③地域からの孤立を防ぐために何が出来るのか。

(２)福祉や生活に関わる諸問題を安心して相談出来る窓口の充

実について

①いつでも、誰でも利用可能な常設型コミュニティースペー

スを設置し、その中に相談窓口を設置できないか。

(３)高齢者向け住宅整備について

①民間アパートを活用した、住宅セーフティネットの構築を。

(４)認知症予防について

①認知症予防の施策の充実を。

(５)介護者に対する援助について

①家族の負担を軽減させるための施策は如何か。

答 弁 要 求 者 市長・担当部課長
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【一括質問】

個人 公明党
質問者氏名

１１ 鯨井 眞佐子

質 問 事 項 要 旨

１．安全安心な街づくり (１)信号機の設置について

①朝陽小学校前の進捗状況。

②市道１１４号線 大仙前交差点の今後の見通し。

(２)町内会の加入推進について。

２．子育て支援 (１)平成２７年度の保育園待機児童は如何か。

(２)ファミリーサポートセンター事業の今後の取り組み。

３．自立生活センター (１)自立の店「喫茶どんぐり」について。

答 弁 要 求 者 市長・担当部課長




